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Parlamentares requerem criação 
de CPI’s para investigar uso indevido 
de recursos e serviços públicos 

Duas Comissões 
Parlamentares de 
Inquérito estão em 
análise na Câmara 
de Ibatiba para fis-
calizar e investigar 
possível utilização 
de serviço de comu-
nicação custeado 
pelo Poder Público 
Municipal para fins 
particulares e para 
verificar valores de 
contrato de serviços 
de saúde  

Os vereadores de Ibatiba 
aprovaram em sessões do 
mês de junho requerimen-
tos para a abertura de duas 
Comissões Parlamentares 
de Inquérito: uma para in-
vestigar possível utilização 
de serviço de comunicação 
custeado pelo Poder Públi-
co Municipal para fins par-
ticulares e outra para ve-
rificar aumento de valores 
de contrato para prestação 
de serviços de saúde. A vo-
tação dos requerimentos 
ocorrerá nas primeiras ses-
sões de julho. 

No dia 17 de junho, foi lido 
em plenário o requerimen-
to de abertura de CPI n° 
01/2024, com a finalidade 
de investigar o Poder Execu-
tivo, com base em denúncia 
apresentada por populares, 
em razão da possível utili-
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zação indevida de serviços 
custeados pelo erário públi-
co para interesses pessoais, 
contrariando os princípios 
norteadores da administra-
ção pública, mais precisa-
mente os serviços prestados 
pela Rádio Cultura Venda 
Nova FM Ltda.

O requerimento foi assina-
do pelos vereadores Roberto 

Luiz Chaves, João Brito Pe-
reira Filho, Ivanito Barbosa 
de Oliveira, Fabio Ambrozio 
Nascimento Trindade, Geil-
son Dias Tomaz e Silvio Ro-
drigues de Oliveira.

Na 10ª Sessão Ordinária, do 
dia 25 de junho de 2024, 
um novo requerimento para 
criação de CPI foi lido em 
plenário, dessa vez com o 

intuito de investigar o valor 
do contrato pactuado pela 
Prefeitura de Ibatiba junto 
ao Consórcio Intermunici-
pal de Saúde - Pedra Azul. 
O requerimento alerta so-
bre possível “aumento nos 
valores contratados sem 
que isso tenha refletido no 
aumento da oferta de ser-
viço para a população iba-
tibense”.

Para seguir com a investi-
gação da denúncia, foi lido 
o requerimento de criação 
de Comissão Parlamentar 
de Inquérito nº 02/2024, 
assinado pelos vereadores 
Geilson Dias Tomaz, João 
Brito Pereira Filho, Roberto 
Luiz Chaves, Fabio Ambrozio 
Nascimento Trindade, Iva-
nito Barbosa de Oliveira e 
Silvio Rodrigues de Oliveira.
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Vacina integra o Pro-
grama Nacional de 
Imunizações desde 
janeiro

Desde janeiro de 2024, a 
vacina contra a covid-19 in-
tegra o Programa Nacional 
de Imunizações (PNI). A re-
comendação do Ministério 
da Saúde é que estados e 
municípios priorizem crian-
ças de 6 meses a menores de 
5 anos e grupos com maior 
risco de desenvolver formas 
graves da doença, como ido-
sos, imunocomprometidos, 
gestantes e puérperas.

O esquema primário de va-
cinação contra a covid-19 no 
Brasil, em 2024, passa a fun-
cionar da seguinte forma:

Covid-19: entenda como fica 
a vacinação por idade 
e grupo prioritário

DOSES ANUAIS 
OU REFORÇO
Além de completar o es-
quema primário contra a 
covid-19, é preciso atentar 
para as doses anuais, que 
passaram a funcionar da 
seguinte forma:

4Grupos prioritários a 
partir de 5 anos devem 
receber uma dose anual 
da vacina monovalente 
(SpikeVax), desde que 
aplicada com intervalo 
mínimo de três meses 
desde a administração 
da última dose contra a 
covid-19;

De acordo com a Estratégia 
de Vacinação contra a Co-
vid-19 em 2024, o esquema 
primário não é mais reco-
mendado rotineiramente 
para pessoas com 5 anos ou 
mais que não fazem parte 
de grupos prioritários. En-
tretanto, se a pessoa não 
tiver sido vacinada ante-
riormente e optar por se 
vacinar agora, pode receber 
uma dose da vacina mono-
valente (SpikeVax).

No caso de crianças meno-
res de 5 anos completamen-
te imunizadas (três doses) 
anteriormente com outras 
vacinas contra a covid-19, a 
orientação do ministério é 
que elas recebam mais uma 
dose da vacina monovalente 
(SpikeVax).

4Crianças de 6 meses 
a 4 anos, 11 meses e 
29 dias devem receber 
duas doses, com inter-
valo de quatro semanas 
entre elas;

4Pessoas com 5 anos ou 
mais que fazem parte 
de grupos prioritários 
devem receber uma 
dose monovalente (Spi-
keVax);

4 Imunocomprometidos 
com 5 anos ou mais de-
vem receber três doses, 
sendo a primeira mo-
novalente (SpikeVax). A 
segunda dose deve ser 
aplicada quatro sema-
nas depois e a terceira, 
oito semanas após a se-
gunda dose.

4Imunocomprometidos a 
partir de 5 anos, gestantes, 
puérperas e idosos a partir 
de 60 anos devem receber 
duas doses anuais da vacina 
monovalente (SpikeVax), 
com intervalo mínimo de 
seis meses entre elas.

Pessoas com 5 anos ou 
mais que não pertencem 
a grupos prioritários e já 
possuem o esquema pri-
mário completo (duas 
doses) não têm indicação 
para receber a dose anual 
ou reforço.
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presidente, vice-presidente, 
diretor ou equivalente de au-
tarquia, fundação pública ou 
empresa pública deverá divul-
gar sua agenda de compromis-
so público no portal da Prefei-
tura de Ibatiba.

Ainda de acordo com o do-
cumento, viagens, reuniões, 
eventos, audiências e des-
pachos internos deverão ser 
identificadas na agenda, con-
tendo assunto, data, horário, 
local, possíveis participantes

O compromisso a ser realiza-
do sem agendamento prévio 
deverá ser registrado no prazo 
de sete dias corridos. Ainda 
segundo o projeto, as informa-
ções sobre os compromissos 
deverão ficar disponíveis por, 
no mínimo, cinco anos para 
visualização e consulta em 
transparência.

O projeto de Lei pode ser 
conferido na íntegra pelo site 
www.camaraibatiba.es.gov.br.

De acordo com o do-
cumento, a agenda 
deve ser publicada 
no portal da Prefei-
tura Municipal

Os vereadores da Câmara Mu-
nicipal de Ibatiba se reuniram 
no dia 17 de junho, durante 
a 4ª Sessão Extraordinária, 
para apreciarem e votarem 
o Projeto de Lei Ordinária nº 
33/2024 que torna obrigató-
ria a divulgação e a publicação 
da agenda de compromissos 
públicos de agente público do 
Executivo Municipal no portal 
da Prefeitura. O projeto foi 
aprovado, com quatro votos 
contrários dos vereadores João 
Pedro Carvalho Rocha, Leonar-
do David Alexandrino de Car-
valho, Emiliane Ribeiro Lázaro 
e José Paulo Costa Silva.

De acordo com o projeto, o 
agente público ocupante dos 
cargos de prefeito, vice-pre-
feito, secretário, subsecretário, 

Câmara torna obrigatória Câmara torna obrigatória 
a divulgação da agenda a divulgação da agenda 

de compromissos de de compromissos de 
gestores públicosgestores públicos

Copa Sesport 2024: Equipes 
de Ibatiba são convocadas

Atletas irão se 
apresentar na sole-
nidade de entrega 
dos uniformes, no 
dia 18 de julho 

A Copa Sesport 2024 ini-
cia os preparativos para 
a grande competição 
de futebol de campo do 
Estado. As equipes fe-
minina e masculina de 
futebol de Ibatiba já fo-
ram convocadas e irão se 
apresentar na solenidade 
de entrega dos uniformes 
no dia 18 de julho. 

A Copa Sesport terá início 
no dia 20 de Julho com fi-
nal prevista para ser rea-
lizada no dia 28 ou 29 de 
setembro. O Campeonato 
é realizado pela Secretaria 
de Estado de Esportes e La-
zer (Sesport) com o intui-
to de promover o esporte 
nos municípios capixabas 
por meio da maior paixão 
nacional: o futebol. Criada 
para ser uma competição 
de seleções, a Copa Sesport 
vai contar com uma equipe 
de cada município.

“A prática esportiva muda 

vidas, ganhamos o título o 
ano passado com a equipe 
feminina e vimos a mudança 
para a equipe com a conquis-
ta. Todos estão motivados e 
motivando outras pessoas a 
buscarem a prática esportiva. 
Isso é muito satisfatório para 
o nosso trabalho e para o 
nosso município”, destacou 
Carlos Alberto. 

No ano passado, Ibatiba ficou 
com a taça ao vencer Linhares 
por 2 a 0, com gols de Débora 
e Laila. Foi a primeira vez que a 
categoria feminina foi disputa-
da na história da competição.
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Pauta Legislativa
Nesta seção, o leitor acompanha os requerimentos e indicações solicitadas 
pelos vereadores da Câmara de Ibatiba a diversos órgãos da administração municipal, 
resultados de fiscalizações e análises dos serviços públicos prestados à população.

Emiliane Ribeiro 
Lázaro

4	Indica a distribuição 
de uniformes aos 
servidores públicos 
da Educação.

4	Indica que os estu-
dantes da rede de 

ensino municipal, que es-
tão em risco de inseguran-
ça, sejam encaminhados 
pelos assistentes sociais 
da Educação para CRAS 
e que nesse período de 
férias a alimentação seja 

João Brito 
Pereira Filho

Roberto Luiz 
Chaves

4	Indica a reforma da 
Ponte no Córrego do 
Resgate, próximo a pro-
priedade do Naldo do 
Paquinha.

4	Requer providências no 
que se refere a rede de 
esgoto que está a céu 
aberto no Pró-morar, 
próximo ao Cemitério.

4	Indica Moção de 
Aplausos ao pastor 
Mário Lúcio dos San-
tos, presidente da As-
sembleia de Deus em 
Ibatiba/ES, Ministério 
Floresta.

4	Indica a aplicação de 
Revsol no morro do 

4	Solicita a aplicação de 
Revsol nas seguintes 
localidades: Córrego 
dos Onofres, em vários 
pontos críticos, na BR 
262 sentido “José Pão” 
em direção a serra de 
Santa Maria de Cima, 
na Serra do Monte 
Crist, da BR 262 até o 
Córrego Paraíso (senti-

João Amorim, na Co-
munidade de Santa 
Clara dos Onofres.

4	Indica aplicação de 
Revsol na Comuni-
dade de Criciúma 
nas proximidades do 
morro do sr. Lico.

4	Indica a realização de 
um aterro na estra-
da “mestre” atrás do 
cemitério e no bairro 
denominado Toledo, 
na localidade de Crici-
úma, bem como apli-
cação de Revsol.

4	Indica a sinalização 
para apresentação 
das Comunidades 
rurais, principal-
mente, nos córregos 
de Santa Isabel, Pon-
tal, Resgate e adja-
cências.

4	Solicita a poda de 
árvores nas proximi-
dades da igreja cató-
lica em Santa Clara.

do Campo), da BR 262 até 
divisa do Vanito Mineiro, 
na Serra dos Canhotos Mi-
neiros, e na localidade de 
Alto Inês (sentido ao “Ca-
nhotos” mineiros).

4	Indica a retirada dos en-
tulhos e lixos que estão 
na lateral do muro do 
Campo e em frente ao pré-
dio do Dr. Edilson.

4	Indica que seja refeita 
uma ponte de madeira 
no Córrego Alto Inês.

4	Solicita operação tapa-
-buracos e conserto de 
quebra-molas do bairro 
Floresta (sentido o açougue 

do Tuá até o Cemitério).

4	Requer a aplicação de sai-
bro no bairro projetado, 
próximo ao Pró-morar 2.

4	Requer explicações sobre 
o porquê de os motoris-
tas dos ônibus que fazem 
as linhas das faculdades 
não receberem adicional 
noturno e diárias.

4	Solicita envio de ofício ao 
DNIT - Departamento 
Nacional de Infraestru-
tura de Transportes - para 
que possa tomar medidas 
a fim de melhorar o acesso 
em frente ao antigo posto 
operacional da PRF, e a ins-
talação de lombadas ele-
trônicas no trevo de Lajinha 
e Trevo de Iúna na BR 262.

4	Requer informações acer-
ca das ambulâncias do 
município de Ibatiba, tendo 
em vista que há duas am-
bulâncias de outras cidades 
alugadas pela prefeitura.

4	Indica a drenagem do Rio 
Pardo, no perímetro urba-
no de Ibatiba.

4	Solicita esclarecimentos 
sobre a falta de medica-
mentos na farmácia do 
município.

oferecida a quem é de 
direito.

4	Indica a construção de 
quebra-molas na es-
trada principal de Santa 
Clara.
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4	Requer informações 
sobre todos os veícu-
los locados pela mu-
nicipalidade, a partir 
de janeiro de 2021, 
com os devidos pro-
cessos licitatórios e 
cópias dos contratos e 
empenhos.

4	Indica a contratação 
de profissionais da 
educação  inclusiva, 
especializados no aten-
dimento de alunos nas 

4	Indica a instalação de 
energia nos postes da 
saída da comunidade 
das Perobas até o cam-
pinho “Bom de Bola”.

4	Solicita a prestação 
de contas de quanto 
foi gasto com o trans-
porte escolar no perí-
odo de janeiro do ano 
de 2023 até a presente 
data.

4	Indica construção de 
calçamento na Comu-
nidade das Perobas até 

escolas municipais.

4	Indica pavimentação ou 
aplicação de Revisol na 
Serra das Perobas.

4	Solicita ao Departamen-
to Nacional de Infraes-
trutura de Transportes 
(DNIT) para realizar um 
estudo de engenharia e 
a posterior construção de 
um viaduto na BR-262.

4	Indica a realização de um 
curso de primeiros so-
corros destinado a todos 
os servidores e alunos da 
rede municipal, estadual e 
federal de Ibatiba.

4	Solicita estudo de enge-
nharia ao DNIT, com o 
objetivo de avaliar a pos-
sibilidade de transformar 

Ivanito 
Barbosa

Fábio Ambrózio 
Nascimento

os trevos de Lajinha e Iúna 
em rotatórias.

4	Indica a construção de 
faixas de pedestre ele-
vadas nas ruas em frente 
aos portões de entrada de 
todas as escolas e creches 
do município. 

4	Solicita ao DNIT um estu-
do de engenharia para rea-
dequar o trânsito no trevo e 
avenida paralela em frente 
ao Posto Ipiranga.

4	Requer Voto de Pesar à 
família de José Maria Pe-
reira.

4	Solicita a demarcação de 
pontos de embarque e 
desembarque na rodo-
via, avenidas, ruas e estra-
das vicinais do município.

no Campo “Bom de 
Bola”.

4	Indica ao Poder Exe-
cutivo a realização 
de calçamento em 
toda comunidade 
das Perobas.

4	Solicita a prestação 
de contas de quan-
to foi gasto com o 
transporte da saúde 
no período de janeiro 
do ano de 2023 até a 
presente data.

4	Requer informações 
sobre os gastos com 
medicamentos pela 
secretaria de saúde 
no período de janei-
ro a 2023 a maio de 
2024, assim como a 
comprovação através 
de cópias de docu-
mentos fiscais.



A ação visa o cum-
primento das regras 
do período eleitoral

A três meses do primeiro 
turno das Eleições Munici-
pais 2024, entra em vigor 
uma série de proibições 
impostas aos agentes públi-
cos, de acordo com o calen-
dário eleitoral. As medidas 
têm como objetivo evitar 
qualquer eventual favoreci-
mento a determinadas pré-
-candidaturas, fortalecendo 
a igualdade entre os con-
correntes na disputa eleito-
ral de outubro. 

Atendendo às exigências da 
Legislação Eleitoral, a Câma-
ra Municipal de Ibatiba sus-
penderá as publicações nas 
redes sociais a partir de 6 de 
julho. A ação marca o início 
do período de defeso elei-
toral, no qual é vedado todo 
tipo de divulgação nas pági-
nas oficiais de comunicação 
dos órgãos e entidades da 
Administração Pública.

A vedação tem início sem-
pre três meses (90 dias) 
antes do primeiro turno da 
eleição correspondente ao 
ano, e termina no fim do 
segundo turno. Neste perí-
odo, os órgãos públicos têm 
que cumprir a Lei Geral das 
Eleições (nº 9504/1997), 
um conjunto de normativas 
que estabelecem as condu-
tas que são vedadas a agen-
tes públicos dos órgãos e 
entidades da Administração 
Pública Federal.

O 1º turno das eleições está 
marcado para 6 de outubro; 
já o 2º turno será no dia 27 
de outubro, caso necessário, 
em municípios com mais de 
200 mil eleitoras e eleitores. 
A votação será aberta a par-
tir das 8h, considerando-se o 

Publicações nas 
redes sociais 
do Legislativo 
estarão suspensas 

horário de Brasília, com en-
cerramento às 17h.

DIVULGAÇÃO 
Os agentes públicos devem, 
ainda, adotar as providências 
necessárias para que o con-
teúdo dos portais, dos canais 
e de outros meios de infor-
mação oficial excluam no-
mes, slogans, símbolos, ex-
pressões, imagens ou outros 
elementos que permitam a 
identificação de autoridades, 
governos ou administrações 
cujos cargos estejam em dis-
puta na campanha eleitoral, 
ainda que a divulgação tenha 

sido autorizada em momen-
to anterior. 

Além disso, com exceção 
da propaganda de produ-
tos e serviços com concor-
rência no mercado, não é 
permitido autorizar publici-
dade institucional de atos, 
programas, obras, serviços 
e campanhas dos órgãos 
públicos, exceto em casos 
de urgente necessidade 
pública, reconhecida pela 
Justiça Eleitoral. Também 
é proibido fazer pronuncia-
mento em cadeia de rádio e 
de televisão fora do horário 
eleitoral gratuito.

OUTRAS 
PROIBIÇÕES 
Ainda de acordo com a 
legislação eleitoral, a par-
tir do dia 6 de julho até 
a posse das eleitas e dos 
eleitos, é proibido aos 
agentes públicos nomear, 
contratar ou mesmo ad-
mitir, dispensar sem justa 
causa, suprimir, readaptar 
vantagens ou, por outros 
meios, dificultar ou impe-
dir o exercício da função 
de pessoa servidora públi-
ca (salvo algumas ressal-
vas). São vedadas, ainda, 
a remoção, a transferência 
ou a exoneração de ofício. 

A partir da data, é vedada, 
na realização de inaugura-
ções de obras públicas ou 
na divulgação de presta-
ção de serviços públicos, 
a contratação de shows 
artísticos pagos com re-
cursos públicos. Candi-
datas e candidatos estão 
proibidos, por lei, de com-
parecer a inaugurações de 
obras públicas. 

Os agentes públicos não 
podem realizar transferên-
cia voluntária de recursos 
da União aos estados e aos 
municípios e dos estados 
aos municípios, ressalva-
das as exceções previstas 
em lei.
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A Casa de Leis foi re-
presentada no even-
to, que contou com 
diversas homenagens 
aos destaques ope-
racionais

O 14º Batalhão, com sede 
em Ibatiba, celebrou seu 14º 
aniversário de instalação 
com uma solenidade militar, 

14º Batalhão celebra aniversário 
com solenidade militar

Projetos autorizam pagamento 
de premiações em concursos

Câmara aprovou 
projetos de Lei 
que permitem a 
premiação aos 
vencedores de 
concurso de mar-
cha, leiteiro e de 
qualidade do café

Durante as sessões legis-
lativas de junho, os par-
lamentares analisaram e 
aprovaram dois projetos 
de Lei que autorizam o 
Executivo a pagar pre-
miações aos vencedores 
dos concursos leiteiro, de 
marcha e de qualidade 
do café, ambos realiza-
dos já há alguns anos no 
município.

O projeto de Lei Ordinária nº 
32/2024 dispõe sobre autori-
zação para doação de premia-
ções em Concursos de Mar-
chas e Concursos Leiteiros de 
Ibatiba de até R$ 60 mil (ses-
senta mil reais). Cabe ao Chefe 
do Poder Executivo Municipal 
nomear comissão especial, 
preferencialmente com a par-
ticipação de profissionais com 
conhecimentos técnicos, para 
elaboração do regulamento 
interno, com critérios para re-
alização dos concursos.

Já o projeto de Lei Ordinária 
nº 29/2024, autoriza a rea-
lização de premiação para o 
Concurso Municipal de Qua-
lidade de Café Arábica no 
ano de 2024. A premiação 

total será de R$ 150 mil.

O objetivo é identificar, pro-
mover e premiar agricultores 
de café arábica de qualidade, 
além de incentivar a constante 
melhoria da qualidade como 
meio mais eficaz na conquista 
de mercados e agregação de 
valor ao produto.

Anualmente, o concurso con-
ta com duas categorias: via 
úmida-cafés secos após a re-
tirada da casca do fruto, po-
dendo ainda, haver ou não, a 
retirada da mucilagem (cereja 
descascado, desmucilado ou 
despolpado) e via seca-fruto 
seco com todas as suas partes 
constituintes, resultando nos 
cafés em coco / café natural.

realizada na manhã de 28 de 
junho, na 1ª Igreja Batista. O 
evento contou com a presen-
ça do comandante-geral da 
PMES, coronel Douglas Caus, 
do comandante do 5º CPOR, 
coronel Leonardo Vieira Ce-
lante e o comandante da 
Unidade, o tenente-coronel 
Ronaldo Raimondi, além de 
outras autoridades civis e 
militares. O presidente do 

Legislativo Marcus Rodrigo 
Amorim Florindo compôs a 
mesa de autoridades. 

Na oportunidade foram ho-
menageados os Destaques 
Operacionais das Compa-
nhias e o geral da Unidade, 
foi entregue a Medalha Va-
lor Policial Militar e prestada 
uma homenagem aos milita-
res que passaram a reserva 

remunerada, após cumprir a 
missão de servir e proteger a 
sociedade.

Durante a solenidade tam-
bém foi apresentado o Con-
selho Interativo de Seguran-
ça de Ibatiba, fundado em 
23 de abril deste ano, como 
instrumento de luta por uma 
cidade mais segura e pací-
fica. O objetivo principal do 

Conselho é o fortalecimento 
da comunidade nas ações de 
segurança no município.

O 14º Batalhão foi criado 
pelo Decreto nº 2.476-R, 
de 26/02/2010 e inaugu-
rado no dia 24 de junho 
de 2010 e hoje atende aos 
municípios de Ibatiba, Iúna, 
Ibitirama, Irupi, Brejetuba e 
Muniz Freire.
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Na Feira dos Muni-
cípios deste ano, o 
estande do municí-
pios apresentou os 
costumes tropeiros 
para todo o Estado

Durante a Feira dos Municí-
pios, realizada entre os dias 
6 e 9 de junho no Pavilhão 
Carapina, na Serra, o muni-
cípio de Ibatiba conquistou 
o Prêmio Criatividade da Re-

Turismo: Ibatiba é destaque 
entre os participantes do Caparaó

gião do Caparaó. O Prêmio 
avaliado por uma comissão 
de nove jurados avaliou o 
espaço por suas potenciali-
dades e atrativos turísticos 
e culturais de forma criativa, 
e diferenciada, irreverente 
e que atraísse a atenção do 
público. O estande Ibatiba - 
Capital Capixaba dos Tropei-
ros apresentou os costumes 
tropeiros para todo o Estado. 

Trajes, utensílios como o Mon-

jolo moendo milho funcionado 
acoplado a uma roda d’água, 
mesa posta, Moda de Viola, 
o típico feijão tropeiro com a 
aula show e a merenda Xiringa 
foram atrativos do espaço. 

A presença da Rainha dos 
Tropeiros Maria Eduarda Sil-
veira, a Princesa Dheice Xa-
vier, a Miss Universo Ibatiba 
2023, Pamela Samara; Miss 
Grand Ibatiba 2024, Julia 
Almeida; a Miss Universo 

Espírito Santo 2023, Anna 
Beatriz Souza, e o Tropeiro 
Clássico Carlos Amorim tam-
bém foram destaques para a 
premiação. 

O Rancho Móvel recebeu mi-
lhares de visitantes durante 
todos os dias. Já o Tropei-
ro Móvel, um fogão a lenha 
sobre rodas, também foi um 
dos grandes destaques da 
Feira ao circular pelo imenso 
Pavilhão de Carapina, servin-

Evento contou 
com shows na-
cionais, área de 
alimentação e a 
presença de 130 
motoclubes de 
vários Estados

Entre os dias 7 e 9 de ju-
nho, a Praça David Gomes 

foi palco da edição de 10 anos 
do Ibatiba Motofest, que con-
tou com uma programação 
de shows nacionais, presença 
de milhares de motociclistas 
e famílias que curtem rock 
de qualidade. O evento é 
uma realização da Associação 
dos Motociclistas de Ibatiba 
(Amo) com apoio e parceria da 
Câmara Municipal e outras en-

tidades do poder público.

Conforme a Amo, 130 moto-
clubes e motogrupos estive-
ram presentes ao evento, re-
presentando o Espírito Santo, 
Minas Gerais, Rio de Janeiro, 
Manaus, São Paulo e Brasília. 
Mais de 500 motos estiveram 
em Ibatiba neste fim de sema-
na mostrando o sucesso do 

evento, há dez anos. No ano 
passado, a Associação regis-
trou a participação de mais 75 
motoclubes e motogrupos.

No dia 7, o evento contou 
com o show nacional da ban-
da IRA!, Laís Stone e Cadu Ca-
ruzo. No sábado (8), a festivi-
dade contou com mais cinco 
bandas: Madhouse, Fulltime, 

Impulso, Danny Boy Bizzy 
e Papercut. Bandas do ce-
nário Capixaba, de Minas 
Gerais, São Paulo e Rio de 
Janeiro.

O espaço do evento, na 
Praça David Gomes, con-
tou ainda com área de 
alimentação e a passagem 
do “Tropeiro Móvel”.

do o público com linguiça, 
mandioca, biscoito de polvi-
lho e a famosa Xiringa. 

A Feira dos Municípios de 
2024 foi prestigiada por 80 
mil pessoas. O número é 30% 
maior que a edição do ano 
passado. Durante os dias de 
evento, a população capixa-
ba pode conhecer a cultura, a 
história, a gastronomia e os 
potenciais econômicos dos 78 
municípios do Espírito Santo.

Motofest: edição de 10 anos do evento 
reúne milhares de pessoas em Ibatiba
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